

Les propriétaires de l'entreprise agrotouristique Les bleuets du Vire-Crêpes à Saint-Nicolas souhaitent passer le flambeau

Saint-Nicolas, le jeudi 2 novembre 2023 – Les propriétaires de la bleuetière Les Bleuets du Vire-Crêpes, Anne Ladouceur et Alain Soulard, sont heureux d'annoncer la mise en vente de leur entreprise d'agrotourisme et de production-transformation du bleuet sur la rive sud de Québec. Grâce à la gestion stratégique et humaine d'Anne et Alain, la bleuetière représente une opportunité d'investissement d'une qualité exceptionnelle.

Une offre variée

Débutant leur aventure en 1997, Anne et Alain ont immédiatement reconnu l'immense potentiel du domaine grâce à son panorama exceptionnel et ses champs faciles à cultiver. 25 ans et 22 000 plants plus tard, la ferme est devenue un commerce fructueux avec une offre de produits et services variée exploitant le plein potentiel du fruit. Le but des propriétaires est d'accueillir les gens à la ferme tout en maintenant des bases commerciales solides et diversifiées. On retrouve un restaurant déjeuner de 80 places dans une grange authentique, un chapiteau, de l'autocueillette, une glacerie, une boutique de soins cosmétiques et de produits gourmands à base de bleuets, un food truck, une pâtisserie-beignerie ainsi que des soirées événementielles populaires permettant d'attirer une foule de clients.

Un véritable clés en main

Parmi les principales forces de l'entreprise se trouvent sa notoriété bien établie ainsi que la qualité et l'efficacité de ses infrastructures. Le domaine bénéficie de bâtiments secondaires qui assurent l'entreposage, la réfrigération ainsi que la mécanique de la machinerie nécessaire à l'exploitation. Dans le but d'optimiser la productivité, un bassin d'irrigation fourni l'arrosage automatique des plants de bleuets. Finalement, la maison secondaire propose des chambres destinées aux travailleurs saisonniers.

25 ans de passion... et des nouveaux projets !

Comme le souligne Madame Ladouceur : « Notre équipe d'une soixantaine de personnes est jeune, dynamique et exceptionnelle. L'entreprise bénéficie d'une santé économique florissante. Le plus beau dans l'histoire c'est qu'il existe encore un potentiel de croissance énorme pour les futurs nouveaux propriétaires. » Les fondateurs de l'entreprise désirent maintenant se consacrer à de nouveaux projets et souhaitent à leurs successeurs autant de bonheur et de passion qu'ils en ont vécu dans toute leur aventure.

Pour en savoir plus

Tout groupe ou personne intéressé par l'achat de cette propriété est invitée à contacter Monsieur Robert Constantin chez Intercom Services Immobiliers au 1 888 855-1334

-30-

Catherine Perron
Conseillère communication & marketing
Intercom services immobiliers
c.perron@intercomsi.com
1 888 855-1334

